



2

LOIR ET CHÂTEAUX

 29,7 km - 3 h00 - facile sur chemins et pistes

Vous allez aimer cette virée nature entre Loir et Châteaux. Les lacs de la Monnerie conjuguent les plaisirs de l'eau et de la nature sur un vaste domaine paysagé. C'est un coin idéal pour un moment de détente en famille. Luché-Pringé, petite cité de caractère bordée par un coteau et longée par le Loir, vous racontera son passé au gré de vos déambulations. Visitez le château de Créans établi pour contrôler le Loir à l'époque médiévale, qui a conservé ses douves et une tour massive, convertie en colombier au XV^e siècle.

You will love this nature tour between Loir and Châteaux. The lakes of the Monnerie is an ideal corner for a moment of relaxation with your family. Luché-Pringé, a small town of character, will tell you its past as you walk. Visit the castle of Créans established to control the Loir in the medieval period, which has preserved its moat and a massive tower, converted into a dovecote in the 15th century.